

BREVE

De Contraloría

Hospital Clínico no ha recibido notificación sobre caso licencia médica

El caso de las licencias médicas ha calado en la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

Se conocen casos en la Corporación Municipal de Punta Arenas, en su área de salud, en la Seremi y Servicio de Salud Magallanes y también en el área sanitaria de la Corporación Municipal de Natales.

Eso en el ámbito sanitario, ya que hay otros organismos involucrados en la caja de pandora que develó la contralora Dorothy Pérez.

Al estar la mayoría de los entes de salud involucrados en este caso, Diario El Pingüino consultó al Hospital Clínico sobre funcionarios investigados bajo esta modalidad.

Sin embargo, desde el recinto asistencial informaron que “no ha llegado notificación por parte de la Contraloría”.